

01 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADO MARIO FRANCISCO GUILLEN GUILLÉN.**

**POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO MORENA, EN LA INSTALACIÓN DE LA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA.**

Con tu venia amigo presidente, compañeras y compañeros diputados, amigas y amigos representantes de las diferentes regiones de Chiapas, invitados especiales, amigos, especialmente al pueblo que nos acompaña en este momento, familiares muy buenas tardes. Somos testigos y protagonistas de un nuevo capítulo en esta historia, tenemos la responsabilidad de presenciar la llegada de una nueva era en la política nacional y en la política estatal, el segundo piso de una cuarta transformación que ha puesto al pueblo en el centro de un proyecto que sigue transformando la vida de nuestro país y de Chiapas. Hoy es un día histórico, una mujer valiente, inteligente, con capacidades sobradas tomo protesta como presidenta de la República, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo es en este momento nuestra presidenta y desde Chiapas le mandamos un saludo respetuoso, saludos presidenta. En Chiapas estamos pues en el inicio de una nueva era a escasos dos meses para que nuestro amigo, el jaguar Eduardo Ramírez llegue a ser Gobernador Constitucional, lo conocemos y sabemos de su experiencia y sabemos perfectamente que estará a la altura de las circunstancias que los chiapanecos reclamamos, gracias amigo Eduardo Ramírez, te saludamos desde Chiapas también, no podemos esperar más el pueblo de Chiapas clama acciones concretas, nuestra responsabilidad es asegurarnos que todas las voces sean escuchadas y para entenderlo a veces es necesario escudriñar la historia, en 1821 una comiteco, Josefina García, llamo a los hombres de Chiapas para que salieran a defender los derechos de los chiapanecos, hoy esta Legislatura debe estar a la altura de esas circunstancias, convoco a esta soberanía a reflexionar profundamente y a demostrar con hechos y acciones que estamos preparados ante las circunstancias que el pueblo nos exige, por eso en esta Sexagésima Novena Legislatura, los invito a abrirnos a la discusión de los

grandes temas nacionales y estatales y a debatir con responsabilidad todos los asuntos de trascendencias que en este debate de ideas no tengamos la piel tan sensible para que escuchemos a todos, creo firmemente en la política, la política que construye, la política que escucha, la que sirve para dirimir las diferencias mediante el dialogo, la que da respuesta a los retos, una política humanizada, como siempre lo ha pregonado un líder moral Andrés Manuel López Obrador a quien le mandamos un fuerte aplauso porque hoy ha terminado su periodo presidencial... les decía que debemos de ser empáticos, sensibles con las necesidades del pueblo, porque como decía Octavio Paz, la solidaridad es el gran ausente de nuestras sociedades y debemos redescubirla y practicarla. Quiero agradecer como Coordinador Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional en el Congreso, refrendar ante esta tribuna mi compromiso por la justicia y la paz social, la prosperidad compartida y la transformación de nuestro país, guiado siempre por los principios de nuestro movimiento de no robar, no mentir y no traicionar al pueblo de México y de Chiapas. Agradezco a mis compañeras y compañeros de bancada el honor de ser su coordinador, lo hare con compromiso y con mucha lealtad y como Grupo Parlamentario atenderemos con responsabilidad y sin regateos las iniciativas de la federación y trabajaremos proyectos legislativos del estado, nuestro compromiso es apoyar y respaldar en todo momento las acciones de los gobiernos estatales y federales con la Presidenta Claudia Sheinbaum y en Chiapas con nuestro Jaguar el próximo gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, aquí estamos firmes y presentes. Es tiempo pues, que podemos ser una Legislatura que pone en primer lugar a los municipios, que las comunidades a las familias chiapanecas, esta es nuestra oportunidad para construir un legado de trabajo conjunto, de diálogo y acuerdos que realmente saquen a nuestro estado, la historia nos recordara, la historia no recordara a quienes brillaron de manera individual, sino a quienes tuvimos la capacidad de trabajar unidos, si actuamos con ese amor profundo por Chiapas, dejaremos huella en cada rincón de nuestro estado, no podemos defraudar la confianza que el pueblo chiapaneco a depositado en nosotros, es momento de abrir nuestra conciencia, para que hagamos historia juntos, construyendo el segundo piso de la cuarta transformación en Chiapas, con determinación, justicia y sobre todo con el corazón en la

mano les digo que la nueva era ya llegó y va iniciar. Compañeras y compañeros a trabajar se ha dicho. Es cuanto amigo presidente.